
平成28年度　寄附者からの応援メッセージ

特に中心部から離れた場所の高齢化対策をお願いします。

高齢者福祉の充実をお願いします

リピートです。

高額（例えば5万円）の返礼品を追加すると、寄付が増えると思います。

がんばってください。 義理の父・母がお世話になっています。

地元羽生市の発展を支えたいと思います。

応援してます。

子どもとお母さんにやさしい街にしてください。

毎年寄付させていただいております。

ふるさと納税今回２回目、より良い羽生市発展の為に応援します。

ムジナモが増えているようで、とてもうれしいです。 これからもムジナモ保護事業を続けて下さい。

若い人が元気になる市を望みます。

羽生で生まれ育ちました。 今は、仕事の為、県外に住んでおりますが このような形で、ふるさとと縁
が出来ることを 心よりうれしく思います。

いつか、羽生市に旅行したいと思っております。

少子高齢化は、日本全体の問題です。羽生市で、独自の施策により、尽力されることを期待しておりま
す。

高齢の両親が暮らしていますので、高齢者福祉に力を入れて頂きたいと思います。 よろしくお願いしま
す。

豊かな自然が残ることを希望します。

埼玉の農村の風景をのこして欲しい

羽生市の皆様、健康で長生きしてください

昨年に続き２回目です。 応援しております。

職場が羽生市です。 休日に遊びにも行きたいと思っています。

出張で利用して以来、毎年、家族で数回ルートイン羽生に宿泊し温泉を堪能しています。 今は中学生の
息子が前からムジナモンにはまっていて、かなりグッズを購入しました。 心ばかりの金額ですが、感謝
とともに末永く協力させていただきます。

羽生市は関東にいた際、大変お世話になりました。少ないですが寄付させていただきます。

地域活性化に向けて頑張ってください。

今は離れてしまいましたが、大事な故郷です。少しでも役に立てていただけると嬉しいです。



テレビで羽生ユズルさんを応援するのを見ました。 市をあげての応援企画のフットワークの軽さは良
かったですが、その後続いていないようでしたので、軽いだけなんだ…とガッカリしました。

以前に彩のかがやきを食べてその美味しさに感激しました。今年は水不足で大変かと思いますが、今後
も美味しいお米を作って街興しを進めて下さい。

結婚して本籍地が羽生市になったので納税することにしました。

妹夫婦が住んでいるので寄付しようと思いました。 子育てしやすい街づくりをお願いします。

昨年も利用しましたが、お米おいしかったです。 今年も楽しみにしています。

彩のかがやきが大好きです。これからも美味しいお米ができる環境と作られる方々のお力になれたらと
思います。
減農薬での栽培に魅力を感じます。私達が生活してゆけるのも農業のお陰ですから魅力ある生産を続け
てください。羽生市のコメを食べてみたいと思いました。

返礼品を増やしてほしい。例えば5万円の品も用意してほしい。

自然環境の保全や環境の向上をお願いします。

羽生市の益々のご発展を祈願しております。

おいしいお米楽しみにしております。同じ埼玉県民として、一緒に埼玉県を盛り上げていきましょう。

今年もお米楽しみしています。

生花、植物に、いつも癒されます。羽生市は、自然豊かなところなんでしょうね。楽しみにしてます。

毎年キャラクターさみっとを楽しみにしています。

ムジナもんかわいいので、もっといろいろなところで見れるのを期待してます。

仕事でよく羽生市へうかがいます。 とっても、雰囲気の良い、気持ちの良い街だと思っておりました。
これからも、応援しています。
以前、お米をいただき美味しかったので、また寄附をさせていただきます。 各地方自治体も市政運営は
厳しい時代ですが、埼玉県民のひとりとして、大変微力ではございますが、お役立ていただければ幸い

頑張ってね

スターダスト・レビューの柿沼さんが大好きで羽生市を知りました。素敵な所なので、一度訪れてみた
いな～と思っています。ムジナもんも可愛くて大好きです♪ これからも羽生市の様々な事業が活性化さ
れますよう、応援しています!

羽生市の発展を応援しています。 魅力ある町作り、頑張って下さい。

有意義に使ってください

今年の家族旅行では、那須の友人宅の帰りに東北自動車道・羽生ＰＡに寄りました。羽生市の感じが良
く出ていたと思いました。今後とも応援させていただきます。

もっとメジャーに！

いつか遊びに行きたいです

羽生市の名前を初めて知りました。大好きなスケーターの羽生君と一緒なので目に留まりました。これ
も何かの縁ですね…また応援させて頂きます。

豊かな自然を後世に残していってください。



御市のご発展をお祈り申し上げます。

姉妹都市の商品いいですね。考えましたね、寄附増えると思います。

羽生は、自然もあり、良い所だと思います。

日本での店頭販売なしに釣られました、 すみません本来のふるさと納税の意図から外れていて。  どん
な所なのか調べていたらキャラ博サミット 開催されているんですね、楽しそう。

町おこしこれからも頑張って下さい。県外から見守っています。羽生市の益々のご発展をお祈りしま
す。

頑張ってください。 いずれ羽生に帰りたいです。

去年送っていただいたお米が非常に美味しかったので再度申し込みました。

むじなもんの全国展開を願っています。

がんばってください！

私の小さい寄附で羽生市の文化を大事に守ってください。

応援してます。がんばってください！

去年のお米はとてもおいしかったです。 羽生市のご発展をお祈りいたします

これからもよろしくお願いします

海外との姉妹都市締結は素晴らしいと思います。

今後も楽しみにしています。

昨年初めてふるさと納税なるものを何ヶ所かさせてもらいました。その中で先月メールを頂いたので少
額ですが協力させていただきました。

まちづくりのお役に立てれば幸いです。

妻の実家が羽生市でよく遊びに行きます。 羽生市のお祭りも毎年見に行ってます。 きやっせ羽生や水
族館や公園にもよく遊びに行ってます。 いろいろお世話になっているので、羽生市に少しでもお役に立
てればと寄付しています。 寄付金は、きやっせで開催している子供向けの行事に使用してもらえるとあ
りがたいです。
おいしいお米が楽しみで、昨年から寄付させていただいています。彩のかがやきと彩のきずなが、全国
的に有名になることを願っております。おいしいお米作りがんばってください！

小さい頃、通院でお世話になりました。 秩父線の新郷、懐かしいです。 応援してます！

チョコレートにひかれて、羽生市を知りました。また、寄付させていただきます。

羽生市とベルギー姉妹都市　友好の石モニュメント共同制作は、とっても良かったです。こちらの情報
は、仕事が忙しかったこともあり、この情報を事前に発見できなかったことは、非常に残念でした。ま
たのお取り組みを期待しております。ありがとうございました。

市政の発展に使用してください

高齢化対策以上に少子化対策にも力を入れていただきたい。たくさんの子供の笑顔が溢れる町になるこ
とを願っております。

子供や老人に優しく住みやすい街づくりを希望します



子育て世帯が余裕を持って生活できる 環境づくりに役立つと嬉しいです。

昨年もお米おいしくいただきましたので今年も申し込みさせていただきました。

豊かな緑を大切にしてください。

利根川にたまに出かけますが，雄大で心が和みます。羽生市のますますの環境整備充実を期待しており
ます。

がんばってください。 お礼の品おいしくいただきたいと思います。

何かのお役に立てていただければ幸いです。

美味しい白米、お願いします！

市長は、私が小学生の時に通っていた小学校の先生でした。（担任ではありませんが、一度は習いた
かったです。）結婚して、現在は羽生市にはいませんが、仕事で行ったり、両親も弟も羽生市にすんで
いますので、少しばかりですが、寄付させていただきます。

応援しています。

神奈川から栃木の実家に帰る時に蓮田SAではなく、羽生PAに寄って帰ります。 PAだけど、充実した
お土産の品揃えと美味しいハイウェイフード、そして休憩場所や外も居心地が良いのでついつい長居を
してしまいます。なかなか羽生の下に降りることはありませんが、これからも素敵なPAの維持をよろ
しくお願いします。 あと、ハニワも大好きです。ぜひ、維持管理してください。

羽生市出身であることを忘れずにいます。 いつまでものどかないい街で！

羽生市へは仕事で訪れて美田を観てたらお米が欲しくなりました。

応援しています！

がんばってください。

羽生の町に一度観光で訪れてから、町の中に水路が張り巡らされている独特の雰囲気が大好きです。関
東平野の広さを感じることもでき、観光の魅力もいっぱいあると思います。今度来るときは田舎教師を
読んで、予習してこようと思います！

世界トップスケーターのあの方と同じ名前なので興味がわきました！

ふるさと納税でデプラのショコラを発見して驚きました！  デルビュイが姉妹都市とのこと。以前ベル
ギー旅行でデルビュイの要塞を見学しました。 羽生市さんは東北道をよく使いますので、名前は承知し
ていますが、これを機会に調べてみたいと思います。  少しではありますが市民の皆さんファーストに
お役立てください。

美しい自然を壊さずに街が持続することを期待しています

駅前の開発

羽生市の方に道を聞いた時に親切にしていただきました。 ありがとうございました。

街づくり応援しています。

羽生で生まれ育ちました。 ふるさと納税自体、はじめてです。 せっかくなので羽生にと思い、申し込
みました。
田山花袋の田舎教師を読み羽生に興味を持ちました。実際に羽生を訪れ、のどかな風景、豊かな水路が
あり、思い描いた小説の中の美しい風景のままでした。これからも美しい羽生の風景を保つために、役
立てていただければ幸いです。
魅力的なお礼のお品ですね。チョコ好きにはたまりません。ブルージュまで買いに行かなくても良いの
で助かります。ありがとうございます！



スケートの羽生選手と同じ市名ですね！ ホームページを拝見いたしました、写真に写っているキャラク
ターかわいいですね☆

頑張れ！羽生市！

微力ではございますが、応援しております。

老人介護に充てて欲しい。自分の母親も寝たきり要介護5なので。。

お役立てください

おらが街羽生、ガンバンベー。  この街に住み２５年、子供も保育園、小学校、中学校とお世話になり
もう成人になることができました。 羽生市には大変お世話になっています。  今後も羽生市を良くする
ように頑張ってください。

転居しておりますが、日本の故郷として誇れるまちづくりを今後もよろしくお願いします

応援しています。

ベルギーに姉妹都市があるなんてカッコいいですね。チョコレートの工房があるブルージュは、中世そ
のままで、小さな運河のある、本当に美しい街でした。デュルビュイも機会があれば是非訪問したいで
す。今後はベルギービールも検討してください。羽生市で醸造してもいいかもしれませんね。

羽生市 GOGO

河田市長、頑張ってください。応援しています。

不動岡高校出身です。 羽生出身ではありませんが、近隣ですので応援させていただきたく。 宜しくお
願いいたします。

寄付金は必要な事業に使ってください

羽生市、名前もよく(羽生結弦選手と同じで）、応援しています！

出身が埼玉県です。 各市町村が個性豊かな埼玉県であって欲しいです。

羽生市の発展を、願っています。

市民の為の良いまちづくりをしてください。

頑張りましょう

未来ある子供達に希望の持てる街づくりを！

ベルギーに姉妹都市があることを知りませんでした。姉妹都市からお礼の品を選ぶのはとても素敵なア
イデアだと思いました。ベルギーから時間をかけて品物が届くかと思うと、とても楽しみです。

実家が羽生にありますので今回寄附させていただきました。みんなが来たいと思う街づくりをこれから
もがんばっていただきたいです。

少しでもお役に立てれば幸いです。

お礼の品(チョコレート)が魅力的です。

以前、同じものをお礼の品として送っていただいて食べたところとても美味しかったので、両親にも食
べさせてあげたいと思いました。 よろしくお願いいたします。

毎年寄附させていただいております

ベルギーと姉妹都市なんて 何故に？    と羽生市に興味が湧きました。  調べてみたいです。



そのうち帰ります。

魅力的な個性を打ち出してください。

こちらのもなかアイスを食べてみたいと思い、冷凍庫を購入しました。楽しみに待っています。

陰ながら応援しています 羽生

美味しい水源を守ってください。

羽生市はのどかであたたかい街です。

素敵な街づくりに期待しています！

羽生市の発展を願います


